

## Sommerkonzerte der Gesangsgruppe „Kyrillisch“

Die Solistengruppe „Kyrillisch“ wurde 2004 von Alexander Mintschenko gegründet. Die Interpreten sind ausgebildete Opersänger, Absolventen des Staatlichen Konservatoriums Sankt Petersburg. „Kyrillisch“ setzt die russischen Traditionen des Chorgesangs fort und nimmt die besten Werke der russischen geistlichen Musik, Romanzen der russischen Komponisten und Volkslieder in origineller Bearbeitung ins Programm auf.

Die Solistengruppe singt a capella. „Kyrillisch“ bietet den Zuhörern feinen Gesang an, wo jeder Sänger wie ein Solist in Begleitung einer hervorragenden Gruppe auftritt. Von 2005 bis 2016 war die Gruppe in Frankreich in verschiedenen Städten mit mehr als 350 Konzerten unterwegs. Furiose Auftritte hatte die Gesangsgruppe im Jahre 2017 in der Marie-Seebach-Stiftung Weimar und in der Sankt Joseph Kirche zu Ilmenau.

Die Gruppe „Kyrillisch“ ist Siegerin des internationalen Wettbewerbs „Die singende Welt“ in der Kategorie die Gruppen und Inhaberin der Diplome für die beste Aufführung geistlicher Musik und die beste Präsentation des Programms.



Gesangsgruppe aus St.Petersburg

Russische geistliche und  
volkstümliche Lieder



## "Kyrillisch"

Russische geistliche und  
volkstümliche Lieder

29.07.2018  
Langewiesen,  
Liebfrauenkirche,  
Hauptstraße 4,  
Sonntag, um 17:00 Uhr

30.07.2018  
Erfurt,  
Michaeliskirche,  
Michaelisstraße 10,  
Montag, um 18.00 Uhr

31. 07. 2018  
Dornheim,  
Traukirche von J.S. Bach  
Dienstag, um 18.00 Uhr

Eintritt ist frei,  
eine Spende wird erbeten